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宮城県議会 県政・活動報告 

http://www.shoda-k.jp  宮城の未来創造に挑戦！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。宮城県議会議員の庄田圭佑（しょうだけいすけ）です。 

1 月 2９日から 2 泊３日の日程で、建設企業常任委員会にて県外調査を実施いたしました。メインは

上工下水一体官民連携運営「みやぎ型管理運営方式」についての理解を深めるために訪れた、浜松市の

下水道コンセッションの調査です。昨年４月に民営化された浜松市の下水道は、市が下水道管と下水道

処理施設の所有権を持ったまま、施設の運転管理業務と修繕業務を民営化し、民間のコスト削減ノウハ

ウによって維持費を抑え、下水道管の膨大な更新費用による下水道料金の大幅な値上げを抑える取組で

す。我が県の「みやぎ型管理運営方式」の議論を深めていくために、大変有益な調査でした。 

その他にも、昨年４月に仙台‐出雲便を就航させたフジドリームエアラインズの地方空港路線を軸と

した取り組み、愛知県と名古屋市が管理組合を作って共同管理している名古屋港の取り組み等について

調査を実施いたしました。今回の調査で得た知見を引き続き県政発展のために役立てて参ります。 

 さて、2 月 13 日には１兆１１０３億円の平成 31 年度当初予算案を審議する第 367 回定例会がス

タートしました。２月２２日には一般質問に登壇することになりました。質問内容は下記の通りですが、

私の「子供たちの明るい未来をつくる」政治信条に基づき、子供たちの命を守る視点で質問を予定して

おります。お時間あれば是非議会傍聴にお越しください。また、インターネットでも議会中継をしてお

りますので、県議会 HP（https://www.pref.miyagi.jp/site/kengikai/）へアクセス下さい。 

 引き続き県政発展に全力疾走してまいりますので、皆様

より県政について忌憚のないご意見を賜れば幸いです。 

  

宮城県議会議員 庄 田 圭 佑 

３月９日（土） 

15 時 実沢コミュニティセンター 

17 時 根白石市民センター 

2 月 22 日(金) 15 時 30 分頃 

①子供たちの安全・安心な取組について 

②宮城大学 20 年とこれからについて 

③県職員の人財育成と働き方について 



 

 

 

宮城県議会議員庄田圭佑略歴 
●１９８４年２月２日生まれ。明泉幼稚園、
南中山小・中を経て、泉館山高等学校、宮城
大学事業構想学部事業計画学科卒業。卒業
後、㈱サンケイビル(フジ・メディアＨＤ傘
下)に入社し、都市開発事業に従事。その後仙
台に戻り衆議院議員秘書。２０１５年１０月
宮城県議会議員初当選。自由民主党・県民会
議所属。現在、建設企業委員会副委員長、総
合観光戦略特別委員、議会改革推進会議委
員、泉青年会議所、仙台泉倫理法人会所属。 
●先祖が白虎隊だった縁で「みやぎ会津会」
所属●趣味:ジョギング、スポーツ観戦、旅行 
●特技:和太鼓、乗馬 

庄 田 圭 佑 事 務 所 

〒981-3213 仙台市泉区南中山２-２-５ 

TEL022-342-1041 FAX050-3737-4421 
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 県議会は、原則として２、６、９、１１月の年４回定

期的に開かれる定例会と、特に必要があるときに開か

れる臨時会があり、どちらも知事が招集します。定例

会は国会の常会に当たります。 

 定例会のおおまかな流れは、本会議→委員会→本会

議です。前半の本会議では議案の説明や質疑が行われ、

委員会へ付託されます。また、一般質問の答弁もここ

で行われます。その後、委員会としての可否を審査し

ます。後半の本会議では委員会審査の報告が行われ、

議員の討論の後、議案を採決して閉会となります。 

コ 
ラ ム 定 例 会 

下記時間帯は必ず事務所におります。些細なこ

ことでも何でも皆様の相談に乗りますので、お気

軽にお越しください。 

３月２日（土）１３：00～1５：00 

★小森 慎太郎 

東北福祉大学２年 

議員インターンでしか得る

ことのできない経験や知識

などを、しっかりと吸収

し、誰からにも愛される男

になります！！！！！！！ 

★島川 歩 

東北大学１年 

インターンを通して、複合

的な視点と柔軟性を身につ

けられるよう、積極的に活

動していきたいです。 

★村上 太一 

宮城大学２年 

インターンを通して、行

政の観点から自身の将来

に役立つ知識や、技術を

身につけたいと思いま

す。 

★村上 滉 

東北福祉大学２年 

色んな知識いろんな経験を

得て日々成長していきま

す！お金持ちになりたいで

す(^_-)-☆ 

★石川 紗貴 

宮城大学１年 

インターンを通して、地域

を多角的に見る力を身につ

けたいと思います。 

★遠藤 晋作 

東北学院大学２年 

政治の幅広い知識はもちろ

ん、社会に出てから役立つ

スキルも身につけられるよ

うに頑張ります。 

★桑原 優 

東北学院大学 1 年 

たくさんの人と関わり自分

を見つめ直し、また社会に

出てからここで得た知識や

経験を生かしていきたいで

す。 

★小野 永莉子 

宮城大学 1 年 

普段自分が触れたことのな

い世界で、たくさんの新し

いことを吸収していき、自

身の成長に繋げていきま

す。 

★佐藤 脩平 

東北学院大学２年 

議員インターンでしか経験

できないことは、本当に貴

重なものなので、１日１日

を大切に、学んでいきたい

です。 

 女川原発の再稼働の是非を問う県民投票条例を

求める直接請求が宮城県に提出され、２１日には村

井知事より議会に対して議案が上程されます。１１

万を超える署名の重みをしっかりと受け止め、慎重

かつ丁寧な議論を重ねて参ります。 

新潟県での県民投票条例の直  県職員を呼んで県民投票条例 

接請求への対応について調査  案についての勉強会を実施 

条例制定推進泉区連絡会の皆  東北大学より専門家をお招き 

様と意見交換を実施      して勉強会を実施 


